
        

      N E W S ***                 Messina 2 Marzo 2024 

Gentili Colleghe e cari Colleghi,  

 migliore risposta da parte dell’Amministrazione Straordinaria del 

Fondo non poteva esserci data, se non quella letta sul sito ufficiale del 

Fondo, nel comunicato apparso ieri sera e che riportiamo, con grande 

compiacimento, integralmente qui di seguito, che – in estrema ma 

inequivocabile sintesi – ci dice: “gli impegni assunti vengono onorati e lo 

vengono con fatti concludenti”.  COMUNICATO DEL 29 FEBBRAIO 2024 

Si comunica che il costante progredire delle operazioni di liquidazione dell’attivo del Fondo 

consente agli Organi dell’Amministrazione Straordinaria, come in precedenti comunicati già 

anticipato, di dare impulso ad una ulteriore ripartizione di somme in favore degli aventi diritto, la 

quarta dall’inizio della Amministrazione Straordinaria. 

La Procedura, pertanto, verificati tutti i presupposti anche autorizzativi, presso l’Autorità di 

vigilanza, procederà all’accredito in favore degli aventi diritto della XII ripartizione e relativamente 

ai dettagli della tempistica, si darà notizia – come di consueto – attraverso comunicati pubblicati sul 

sito istituzionale del Fondo. 

Si ricorda che, come per il passato, gli accrediti relativi alla prossima ripartizione avverranno 

esclusivamente tramite bonifico bancario; si invitano gli aventi diritto che non abbiano ancora 

fornito le coordinate bancarie (Istituto di credito, intestatario del c/c, IBAN) e/o che le abbiano 

modificate rispetto a quelle utilizzate in occasione dell’ultima ripartizione, a darne immediata 

comunicazione tramite e-mail all’indirizzo anagrafica@fondoccrve.it allegando copia fronte/retro 

del proprio documento di riconoscimento e del codice fiscale. 

Si permetta in chiusura del comunicato di rivolgere a tutti gli interessati, ancora una volta, la 

preghiera di non fare oggetto di continue telefonate gli Uffici del Fondo, dato che tali interlocuzioni 

non potranno sortire alcun effetto concreto, infatti – come noto – le notizie e gli aggiornamenti circa 

le ripartizioni e/o qualsiasi ulteriore operazione che riguarda il Fondo CCRVE di interesse per gli 

aventi diritto, sono provenuti, provengono e proverranno esclusivamente dagli Organi della 

Procedura attraverso lo strumento del comunicato. 

Tutti i dipendenti ed i collaboratori del Fondo, oramai in numero molto ridotto per effetto del loro 

progressivo passaggio in forza ad Unicredit Banca S.p.A., in esecuzione dei noti accordi stipulati 

per la salvaguardia dei posti di lavoro e nell’ottica del superamento della forma pensionistica, sono 

impegnati nella complessa procedura preparatoria della XII ripartizione. 

Si precisa, infine, ma non in ultimo, che i medesimi dipendenti e collaboratori non sono al momento 

in grado, neanche volendo, di conoscere i dati degli importi che saranno erogati a ciascun avente 

diritto, in quanto, come sopra segnalato, le operazioni propedeutiche alla ripartizione sono in corso 

da pochi giorni e saranno concluse, salvo ritardi oggi non prevedibili, non prima dell’ultima decade 

del mese di marzo. 
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 Non riteniamo di dover commentare il comunicato, siamo certi che 

tutti potranno concatenare i fatti e gli eventi avvenuti in queste ultime 

settimane, mentre teniamo a sottolineare - con forza - che mai, da  parte 

del SAFED, è venuto a mancare, nei confronti dell’Amministrazione 

Straordinaria, pur se accompagnato da qualche preoccupata e forse 

equivocata sollecitazione, il convinto apprezzamento e la fiducia, che 

anche in questa occasione ci piace ribadire. 

  A questo punto, ci sentiamo di poter affermare, anche alla luce del 

contenuto del comunicato appena riportato ed in base anche alla 

precedente “informativa” dell’Amministrazione Straordinaria. e del suo 

complessivo rasserenante tenore, come già commentato, che questa 

distanza, quest’ “ultimo miglio” che ci separa dall’ obiettivo del 

compimento della Riforma, non appare più così distante e remoto, come si 

temeva.   

Questo ci consente, allora, di “allontanarci” dalle “vicende” del Fondo 

- senza tuttavia abbandonarle – ma che continueremo ovviamente a 

seguire con quel distaccato silenzio che merita il delicato momento di 

svolta che stiamo vivendo, convinti come siamo che la importanza e la 

delicatezza della operazione di vendita del residuo patrimonio immobiliare 

del Fondo, rappresentato ormai – se ricordiamo bene – dall’ unico palazzo 

cielo/terra di via Cordova, in Palermo, merita quella riservatezza e quella 

prudenza che, ci auguriamo, possano conformare i comportamenti di tutti. 

Concentriamoci, quindi, nei nostri impegni associativi, primo tra tutti 

quello della prossima Assemblea ordinaria, già convocata in Messina per 

Lunedì 25 Marzo, occasione che servirà non solo a discutere, tra amici e 

colleghi, della nostra Organizzazione, ma anche a rivederci ed incontrarci 

nella prossimità della Santa Pasqua.  

Cordiali saluti. 

      LA SEGRETERIA      


